



6 Pièces

325 m²

Réf. M1755

1 166 000 €

Urrugne

Maison à vendre (64122)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Authentique maison basque, elle bénéficie d'un panorama exceptionnel sur les montagnes et la campagne environnante. D'environ 250 m² habitables, elle offre un vaste séjour lumineux avec plafond cathédrale et une mezzanine, une suite parentale et 4 chambres. Un garage en sous-sol avec espace de rangement ainsi qu'un carport indépendant viennent compléter cette propriété. Édifiée sur un terrain d'environ 1 850 m², cette maison séduit par son caractère unique et son environnement privilégié.

Authentic Basque house, it enjoys an exceptional panorama of the surrounding mountains and countryside. With approximately 250 m² of living space, it features a spacious and bright living room with cathedral ceiling and mezzanine, a master suite and four additional bedrooms. A basement garage with storage area as well as a separate carport complete this property. Set on a plot of about 1,850 m², this home stands out for its unique character and privileged setting.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

